

De la neutralidad

Argentina -como Suiza-, siempre fue un país **neutral**.

Cuando se enfrentaron en el campo de batalla ideologías y estructuras duras, como el nazismo, el estalinismo y el colonialismo, Argentina se dedicó a reprimir internamente lo que no le gustaba a sus clases dirigentes pero fue prudente y se quedó distante de bombas y balas¹.

Esta actitud política y militar se hace obsoleta con el voto de una masa inconsciente. La fuerza de la opinión pública televisada o el ronroneo de la Mayoría Silenciosa empodera monstruos. Esos que “piensan en voz baja”; cómo decía el ultra derechista filo-nazi Jean-Marie LePen. Votan bajezas humanas. Pensamientos vergonzosos y horribles que sus pesadillescos cogitantes apenas se animan a hacer públicos, pero que se sufragan en el cuarto oscuro. Transgresión y traición hecho líder. Alcoholismo, perversiones, resentimientos, fobias, odios, pánicos hechos boleta electoral. El Loco, por ellos elegido, es indiferente al incesto entre hermanos o filial. Un Monstruo (así llamaremos en adelante al los que se atribuyen el nombre de Libertario que no les pertenece bajo ningún concepto) no tiene límites morales, si no no pudo votar las proposiciones del Loco.

La emergencia de **lo monstruoso** o en términos freudianos de **lo siniestro** en una mayoría del padrón electoral será pagada muy caro por el conjunto de la población de Argentina.

Y el primer resultado de tal elección es que el Estado Argentino dejará de ser **neutral** en esta **tercera guerra mundial** que ya empezó.

La neutralidad de Suiza y Argentina era una garantía para que pudiera refugiarse el perdedor, una forma de decir “A enemigo que huye puente de oro” y evitar así un recurso a lo extremo. Por noticia, durante la segunda guerra mundial, el stock de armas químicas hubiese podido terminar -o casi- con la humanidad. Para que no “arda París” había que dejar un refugio al fascismo derrotado y eso fueron las cuentas numeradas en Suiza y el peronismo en Argentina. Tal neutralidad

¹ ver Tulio Halperín Donghi “La Argentina y la tormenta del mundo. Ideas e ideologías entre 1930 y 1945. Siglo XXI editores Buenos Aires, 2004.

permitió que viviesen en tierras del plata² no solamente nazis o fascistas italianos³ sino también anarquistas (los verdaderos libertarios) y otros exilados del franquismo, republicanos, socialistas y comunistas⁴. También fue refugio Argentina para sobrevivientes del Holocausto⁵.

En esto los aliados se comportaron muy diferentemente que los fascistas, quienes habían decidido destruirlo todo... hasta que los más cuerdos en sus filas decidieron que rendirse era más económico para sus países que la muerte mutua de la guerra química.

Para que el “**punte de oro al enemigo que huye**” y la “**rendición salvadora**” puedan tener lugar hace falta una cierta cordura ambiente, o reglas de la guerra respetadas por ambos bandos. Tienen que estar en el espíritu de la época. Ejemplo típico: a Napoleon no lo fusilaron los ingleses. Y otro ejemplo a contrario: a Vercingétorix lo sacrificaron los romanos para diversión y placer de la plebe del imperio y para dar un ejemplo⁶.

Muchas veces no fue para ejemplo que se **exterminó un pueblo**, sino por simple conveniencia. Así hizo Israel en la “tierra prometida” allá por los capitulos ⁷... antes de Cristo y está haciendo ahora en Gaza. Y lo hizo Roca en nuestro “desierto” con sus pobladores.

La Argentina quedará por mucho tiempo exenta de radiación en caso de guerra nuclear, porque los alisios impiden el paso de la atmósfera irradiada al hemisferio sud. Un lugar ideal para el ganador de esta

² ver https://www.clarin.com/sociedad/jerarcas-nazis-escondieron-argentina_0_Bkvc0buX-.html

³ ver <https://ojs2.fch.unicen.edu.ar/ojs-3.1.0/index.php/anuario-ies/article/view/1216/1057>
en anuario IEHS 36(2) 2021 163-179

⁴ ver https://es.wikipedia.org/wiki/Categor%C3%ADa:Exiliados_del_franquismo_en_Argentina

⁵ https://www.clarin.com/sociedad/murio-sara-rus-sobreviviente-holocausto-madre-plaza-mayo_0_yXMybwy4rb.html?gad_source=1&gclid=EAlaIqobChMI7JGu377HhAMVmUVIAB0n3A_OEAAYASAAEgIP8fD_BwE

⁶ ver <https://es.wikipedia.org/wiki/Vercing%C3%A9torix>

⁷ Josué 6-21 Así actuaba Israel en esos tiempos: “Y destruyeron a filo de espada todo lo que en la ciudad había; hombres y mujeres, jóvenes y viejos, hasta los bueyes, las ovejas y los asnos”. Josué 8-25 “ Y el número de los que cayeron aquel día, hombres y mujeres, fue de doce mil, todos los de Hai”... y passim en la Biblia...

tercera guerra mundial que ya empezó. No podrá - o no creen poder- compartir el último resto de planeta habitable con sus enemigos una vez derrotados. ¡Como si hubiese en ese caso un ganador y un vencido!... Algunos beligerantes consideran que esta vez no podremos ser neutrales aunque nos convenga y lo queramos. Nosotros somos molestos ocupantes de un territorio que no debe ser nuestro.

Si a alguien le quedan dudas, vea esta entrevista.



El Loco y su banda fueron promovidos, inventados y mandatados por los poderes internacionales de Occidente para hacernos tomar partido. La monstruosidad y el suicidio electoral argentino los empoderó.

Con cintura política, coraje, obstinación, conciencia nacional; adherencias a la democracia, a la justicia, a la solidaridad social; quizás podamos apropiarnos -entre tanto conflicto bélico internacional- de la fertilidad, de las riquezas de nuestras tierras natales. Negociar entonces -gestionar- su uso por las potencias extranjeras que quieren conquistarnos.

Como dijo Borges... la esperanza nunca es vana.

